



Joël Tagueu ne fait pas partie de choix de Rigobert Song pour les premières journées des éliminatoires de la CAN 2023. L'attaquant camerounais du FC Maritimo au Portugal n'a pas masqué sa déception.

En effet, le joueur du FC Maritimo au Portugal a réagi suite à sa non présélection avec la sélection nationale, en vue des premières journées des éliminatoires de la CAN 2023. Recalé par Rigobert Song, Joël Tagueu, auteur de 9 buts cette saison avec le FC Maritimo, a lâché un message sur Instagram.

«Que la Tout puissante veille sur notre très cher et beau pays ! Mieux je commence à jouer au handball ». a écrit l'international camerounais de 28 ans ;

Rappelons que Joel a joué pour l'équipe nationale du Cameroun dans les catégories moins de 17 ans et moins de 20 ans. Le 27 mai 2018, il fait ses débuts avec l'équipe nationale senior du Cameroun lors d'un match amical contre l'équipe nationale du Burkina Faso.

En 2019, il a été écarté à la dernière minute de la compétition de la Coupe d'Afrique des Nations en raison d'un possible problème cardiaque. Depuis lors, l'ancien butteur de Londrina, Coritiba ou encore Cruzeiro n'a plus été convoqué en sélection.

